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ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
PREFEITURA MUNICIPAL DE DUQUE DE CAXIAS 

SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL E DIREITOS HUMANOS 

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 

Ata de número cento e noventa da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 

Assistência Social – CMAS – de Duque de Caxias, realizada no dia 06 de novembro de dois 

mil e dezoito, iniciada às catorze horas, na sede da Secretaria Municipal de Assistência 

Social e Direitos Humanos de Duque de Caxias, RJ. 

Conselheiros Presentes 

Roseli Ramos Duarte Fernandes SMASDH Governamental 

Marcia Sanches Braga Figueira SMASDH Governamental 

Érica Lourenço Ricardo SMASDH Governamental 

Thereza C. S. da Rocha Miranda SMASDH Governamental 

Solange Gorette da Silva SMASDH Governamental 

Valéria Alves de Souza Inácio SMASDH Governamental 

Pierre Monteiro Lessa SMASDH Governamental 

Jane Bernardes SMASDH Governamental 

Clema dos Santos  SME Governamental 

Monique Vargas Silva Lima SMF Governamental 

Felipe Pereira do Rego PGM Governamental 

Elizete Baptista Vicente CIREB Sociedade Civil 

Siomara de Azevedo  ASPAS Sociedade Civil 

Josilene Ferreira de Souza IBCADS Sociedade Civil 

Lauzemar Luiz Assini Mansão da Esperança Sociedade Civil 

Evanderlina Julho Guimarães Ojuobá Axé Sociedade Civil 

Danielle Cassiano AMAC Sociedade Civil 

Maria José Cavaleiro Rosa da Silva  Betel Sociedade Civil 

Ana Claudia da Rocha Nunes ASCAC Sociedade Civil 

Simone Souza Martins AMAC Sociedade Civil 

Abertura: A Vice-Presidente do CMAS, Sra. Ramos Duarte Fernandes deu início a 1 

reunião conforme solicitação da Presidente que está a caminho, com a seguinte proposta 2 

de pauta: ASSUNTOS A SEREM DELIBERADOS: 1) Leitura e aprovação da pauta. 2) 3 

Aprovação da ata 189. 3) Substituição de conselheiros CIREB. 4) Prestação de Contas 4 

ao FNAS exercício 2017. 5) Prestação de Contas 3° Trimestre 2018. 6) Censo SUAS 5 

CMAS. 7) Calendário de Reuniões 2019. INFORMES:1- Disponibilização virtual de 6 

material informativo sobre a dinâmica de funcionamento do Centro Pop/DC. 2- Censo 7 

SUAS (instituições). 3- BPC Idoso e Pessoa com Deficiência. 4- Parqueamento. 1) 8 

Colocada em votação a proposta de pauta é aprovada por unanimidade. 2) A Vice- 9 

Presidente do CMAS, Sra. Roseli Ramos Duarte Fernandes pergunta se todos os 10 

conselheiros receberam a ata por e-mail e se há algum destaque a ser feito. Não havendo 11 

nenhum destaque a ata 189 é aprovada por unanimidade. 3) O Secretário Executivo do 12 

CMAS, Sr. Marcelo Costa Lopes Junior faz a leitura do ofício da CIREB solicitando 13 
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substituição do seu conselheiro suplente por Sebastião Gomes Campos. Colocado em 14 

votação a substituição do conselheiro suplente do Centro Integrado de Reabilitação da 15 

Baixada pelo Sr. Sebastião Gomes Campos é aprovado por unanimidade. 4) O 16 

Secretário Executivo do CMAS, Sr. Marcelo Costa Lopes Junior faz a leitura do Parecer 17 

da Comissão de Orçamento e Finanças referente ao Fundo Nacional de Assistência 18 

Social exercício 2017: “Após os membros da Comissão de Orçamento e Finanças terem 19 

sido informados do comportamento referente ao exercício de 2017 do Fundo Municipal 20 

de Assistência Social de Duque de Caxias, os mesmos recomendam que a prestação de 21 

contas do Fundo Municipal de Duque de Caxias seja considerada Regular com ressalva, 22 

em virtude das pendências financeiras existentes entre a Secretaria de Assistência Social 23 

e Direitos Humanos e a Secretaria Municipal de Fazenda e Planejamento que perfazem 24 

o montante de R$ 13.117.372,07 em 28 de setembro de 2018, que deverão ser 25 

regularizadas com a maior brevidade possível.” Após leitura a Vice-Presidente do 26 

CMAS, Sra. Roseli Ramos Duarte Fernandes coloca em votação a Prestação de Contas 27 

ao FNAS 2017 sendo aprovado por unanimidade. 5) O Secretário Executivo do CMAS, 28 

Sr. Marcelo Costa Lopes Junior faz a leitura do Parecer da Comissão de Orçamento e 29 

Finanças referente ao 3º Trimestre do FMAS: “Após os membros da Comissão de 30 

Orçamento e Finanças terem sido informados do comportamento financeiro referente ao 31 

3º trimestre de 2018 do Fundo Municipal de Assistência Social de Duque de Caxias, os 32 

mesmos recomendam que a prestação de contas do Fundo Municipal de Duque de 33 

Caxias seja Regular.” Após leitura a Vice-Presidente do CMAS, Sra. Roseli Ramos 34 

Duarte Fernandes coloca em votação a Prestação de Contas do FMAS 3º trimestre 35 

sendo aprovado por unanimidade. 6) A Vice-Presidente do CMAS, Sra. Roseli Ramos 36 

Duarte Fernandes apresenta o questionário do CENSO SUAS 2018. Após esclarecidas 37 

algumas duvidas a Vice-Presidente do CMAS, Sra. Roseli Ramos Duarte Fernandes 38 

coloca em votação o questionário do CMAS do CENSO SUAS 2018 sendo aprovado 39 

por unanimidade. 7) A Vice-Presidente do CMAS, Sra. Roseli Ramos Duarte Fernandes 40 

apresenta o calendário de reuniões ordinárias 2019 do CMAS. Lembra que as reuniões 41 

estão mantidas todas as primeiras terças-feiras dos meses, exceto janeiro que temos 42 

recesso. Colocado em votação o calendário é aprovado por unanimidade. INFORMES:1 43 

– A Sra. Valéria Alves de Souza da Proteção Social Especial informa que estará 44 

encaminhando um email para que o CMAS repasse as instituições com um material 45 

informativo sobre a dinâmica de funcionamento do Centro POP/DC. 2- A Vice-46 

Presidente do CMAS, Sra. Roseli Ramos Duarte Fernandes informa que falta apenas 47 
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uma instituição para que seja concluído o CENSO SUAS 2018 das instituições. 3 –A 48 

Diretora da Proteção Social Básica, Sra. Marcia Sanches Braga Figueira explica que a 49 

partir de 2017 tornou-se obrigatório o cadastro no CadUnico dos beneficiários do BPC 50 

LOAS Idoso e pessoas com deficiência. Por isso, a SMASDH está realizando ações de 51 

cadastro em vários distritos e também intensa divulgação para que estes realizem o 52 

cadastro e não percam seus benefícios. 4- A Vice-Presidente do CMAS, Sra. Roseli 53 

Ramos Duarte Fernandes informa que houve uma reunião com o Secretário de Fazenda 54 

e Planejamento sobre a questão do Parqueamento e o mesmo sugeriu que fosse feita 55 

uma minuta de Decreto e apresentasse ao Prefeito. Nada mais havendo a tratar a 56 

Presidente do CMAS, Senhora Elizete Baptista Vicente deu por encerrada a reunião de 57 

cujos trabalhos foi lavrada a presente ata e segue assinada pelos conselheiros presentes e 58 

por este Secretário Executivo. 59 


